
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．平常時の停電対策について

　ア．停電の発生状況について

　イ．ライフライン企業との関係性について

　ウ．佐伯市における瞬時電圧低下・停電における対策について

　エ．無電柱化への取組について

２．本匠の小半鍾乳洞について

　ア．小半鍾乳洞周辺の環境整備について

　イ．市道小半線について

　ウ．案内表示等について

１．不登校について

　ア．現状について

　イ．相談体制について

　ウ．子どもの居場所について

　エ．不登校を考える親の会について

２．ＨＰＶワクチン接種について

　ア．積極的な勧奨について

　イ．子宮頸がん検査キットについて

　ウ．男性へのＨＰＶワクチン接種の助成について

１．第９期介護保険事業計画について

　ア．計画全体について

　イ．介護保険料について

　ウ．介護利用料について

　エ．地域支援事業について

　オ．介護従事者の処遇改善及び人材確保について

２．こども誰でも通園制度（仮称）について

１．生活保護制度と被保護者支援について

　ア．生活保護の現状について

　イ．級地制度について

　ウ．消費支出について

２．公的年金生活者支援給付金制度について

１．学校施設の在り方について

２．学校施設の整備について

　ア．体育館のＬＥＤ化と空調及びＷｉ－Ｆｉ環境整備について

　イ．特別教室の空調整備について

３．子供の悩み相談について

　ア．対応の状況について

　イ．課題と今後の方針について

　ウ．ＧＩＧＡスクール端末の活用について

浅利美知子

5 一問一答 梶川　善寛

一問一答 髙司　政文

4 一問一答 井上　清三
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　一 般 質 問 一 覧 表　　令和５年12月５日・６日・７日・８日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和５年12月５日（火）

1 一問一答 西條　隆洋

2 一問一答



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯城(鶴屋城）跡について

　ア．本年の３月２０日に国の史跡指定を受けたことについて

　イ．三の丸と櫓門について

２．（仮称）大分南風力発電及び（仮称）四浦半島風力発電について

３．女島埠頭について

１．弥生地域の活性化について

　ア．弥生地域の「生姜」の取組の現状について

　イ．生姜加工所の整備について

　ウ．生姜料理等の開発・普及のための調理場の設置について

２．特別職に対する懲戒処分及び退職手当の在り方について

　ア．公務員の懲戒処分の必要性について

　イ．職員懲戒審査委員会の委員の選任について

　ウ．特別職に対する退職手当の支給制限の緩和について

　エ．特別職の退職手当の減額事由について

　オ．退職手当条例に関する逐条解説書について

３．一般職職員の飲酒運転に対する懲戒処分の在り方について

　ア．「飲酒運転」の意味について

　イ．酒気帯び運転を無条件に懲戒免職とする取扱いの正当性について

１．養殖業者に対する支援について

２．弥生井崎地区の内水対策について

３．蕨野橋について

　ア．現状について

　イ．橋梁点検について

　ウ．架け替えについて

４．市道高山元猿線について

　ア．現状について

　イ．トンネルの新設について

１．住宅確保要配慮者の支援について

　ア．生活支援ハウスについて

　イ．住宅セーフティネット制度について

２．所有者不明猫への餌やりについて

１．市営住宅における浄化槽の維持管理について

　ア．維持管理の現状について

　イ．浄化槽維持管理費助成金交付要綱について

　ウ．入居者の負担金について

　エ．管理運営体制について

２．地区要望に対する令和６年度の予算編成について

　ア．地区要望の現状と対応について

　イ．令和６年度の予算編成について

8 一問一答 塩月　健治

9 一問一答 大野　達也

山野内眞人

令和５年12月６日（水）

6 一問一答 河野　　豊

7 一問一答

10 一問一答 福嶋　勝彦



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．外来生物防除について

　ア．把握状況等について

　イ．対策等の推進について

　ウ．管理不全土地等における外来生物の繁殖、繁茂について

　エ．番匠川河口域（旧番匠川ゴルフ場跡地）について

２．放課後児童クラブについて

　ア．利用状況について

　イ．質の向上について

１．補聴器購入に対する助成について

　ア．高齢者に対する助成について

　イ．軽度・中度難聴者に対する助成の拡充について

２．地域や家庭でともに支えあう教育の推進について

　ア．コミュニティ・スクールについて

　イ．地域コミュニティ組織強化のための人材育成について

　ウ．児童生徒によるボランティア活動について

　エ．環境に関する教育について

１．さいき産品について

　ア．現状について

　イ．今後の取組について

２．地域コミュニティ協議会について

　ア．コミュニティセンターとの関係性について

　イ．持続可能な運営について

１．小・中学校におけるいじめ防止対策について

　ア．いじめ防止対策推進法について

　イ．いじめの認知方法及び認知件数について

　ウ．第２期佐伯市長期総合教育計画（後期）について

　エ．認知してからの対応策等について

１．ライドシェアについて

２．自動運転実証実験について
15 一問一答 冨松　万平

一問一答 本田　房代

14 一問一答 御手洗秀光

11 一問一答 大﨑　栄治

令和５年12月７日（木）

12 一問一答 染矢　和陽

13



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．小児初期救急について

　ア．市の認識について

　イ．地域医療体制の強化について

２．農作物の鳥獣被害対策としてのジビエ利用の推進について

　ア．農作物の鳥獣被害について

　イ．加工処理施設の整備について

１．予算編成について

　ア．減税に伴う地方交付税の影響について

　イ．ふるさと納税制度の基準見直しによる影響について

　ウ．令和６年度当初予算編成方針について

２．自転車活用推進事業について

３．移住定住等の取組への支援について

１．部活動の地域移行について

　ア．現状と課題について

　イ．各種大会への参加について

２．振興局管内にある体育施設の管理・運営について

　ア．配置職員の業務内容について

　イ．施設内外の管理について

　ウ．プールの利用期間について

３．第43回全国豊かな海づくり大会プレイベントについて

１．有害鳥獣被害防止対策について

　ア．鳥獣被害の状況について

　イ．今後の方向性について

　ウ．捕獲班員の活動に対する支援について

　エ．小動物の捕獲報奨金について

　オ．担い手確保について

２．国道388号畑野浦楠本バイパスについて

　ア．進捗状況について

　イ．今後の事業計画について

令和５年12月８日（金）

19 一問一答 森　三千年

18 一問一答 廣津留龍二

17 一問一答 髙橋　圭一

16 一問一答 本杉　貴志


